
CÂMARA DE VEREADORES DE TERRA DE AREIA 
 

SESSÃO ORDINÁRIA 
Presidente: Claudio Knevitz Schwartzhaupt 

Secretário: Diogo Franco de Souza 
Aos vinte e dois dias do mês de junho do ano de dois mil e vinte, às dezenove 
horas, reuniram-se os seguintes Vereadores: Cláudio K. Schwartzhaupt, Diogo 
Souza, Julio Witt, Lindonês K. dos Santos, Lucas Vieira, Maicon Gonçalves de 
Oliveira, Manoel Andrade, Marcio Ferrari e Pedro Henrique Gross, através do 
método de Sessão Ordinária virtual (Google meet). Assim havendo número 
regimental de Vereadores, o Senhor Presidente convidou o nobre Vereador 
Marcio Ferrari para fazer a leitura de um pequeno texto da BÍBLIA SAGRADA. 
Logo após o Senhor Presidente colocou em discussão e votação a Ata da Sessão 
Ordinária do dia 15/06/2020 que foi aprovada por unanimidade. Em seguida 
solicitou ao Senhor Secretário a fazer a leitura do EXPEDIENTE: Oficio GB Nº 
70/2020 – Encaminha para analise e votação desta Casa Legislativa o Projeto de 
Lei 25/2020; DO EXECUTIVO: Projeto de Lei Nº 25/2020 – Homologa o Crédito 
Extraordinário aberto e incorporado ao orçamento do ano de 2020 em decorrência 
da situação de Calamidade Pública; Oficio GB Nº 75/2020 – Encaminha para 
analise e votação desta Casa Legislativa os Projetos de Lei 26/2020, 27/2020, 
28/2020, 29/2020 e 30/2020,e  ainda as Leis Municipais 2.537/2020, 2.538/2020, 
2.539/2020, 2.540/2020, 2.541/2020 e 2.542/2020; DO EXECUTIVO: Projeto de 
Lei Nº 26/2020 – Autoriza a contratação temporária de profissional para atuar na 
Secretaria Municipal de Educação, seguindo a lista de aprovados do Processo 
Seletivo Simplificado Edital 59/2020; DO EXECUTIVO: Projeto de Lei Nº 27/2020 
– Acresce parágrafo único ao Art. 1º, da Lei nº 2.434/2018, e dá outras 
providências; DO EXECUTIVO: Projeto de Lei Nº 28/2020 – Acresce parágrafo 
único ao Art. 1º, da Lei nº 2.453/2018, e dá outras providências; DO EXECUTIVO: 
Projeto de Lei Nº 29/2020 – Autoriza a suspensão da vigência dos contratos 
temporários de excepcional interesse público a que se refere a Lei Municipal n° 
2.525/2020 de 28 de fevereiro de 2020 em razão da suspensão das atividades 
letivas em face do Coronavírus (Covid-19), e dá outras providências; DO 
EXECUTIVO: Projeto de Lei Nº 30/2020 – Autoriza a contratação temporária de 
profissional para atuarem na Secretaria Municipal de Saúde, seguindo a lista de 
aprovados do Processo Seletivo Simplificado Edital 01/2020; DO LEGISLATIVO: 
Projeto de Lei Nº 02/2020 – Autoria Bancada MDB - Denomina Praça Pública 
Municipal Ledurino Pioner; DO LEGISLATIVO: Projeto de Lei Nº 03/2020 – Autoria 
Bancada MDB - Denomina Praça Pública Municipal Alcides Josué da Silva; Oficio 
GB Nº 73/2020 – Comunica Abertura de Crédito Extraordinário; DO EXECUTIVO: 
Decreto Nº 51/2020 – Abre Crédito Extraordinário no valor de R$ 364.905,61 para 
custeio das ações de enfrentamento da emergência pública decorrente do 
Coronavírus (Covid-19) e da outras providências; Requerimento Nº 04/2020 – 
Autoria das Bancadas do MDB e PP – Os Vereadores que este subescrevem, 
requerem que seja consignado em Ata um Voto de Profundo Pesar pelo 
falecimento de Zenildo dos Santos Machado ocorrido em 10 de Junho do corrente 
ano; Requerimento Nº 05/2020 – Autoria das Bancadas do MDB e PP – Os 
Vereadores que este subescrevem, requerem que seja consignado em Ata um 
Voto de Profundo Pesar pelo falecimento de Domingos Tomaz Pereira ocorrido 
em 18 de Junho do corrente ano; Comunicado Transferência da Sessão – 
Comunica que de acordo com a Lei Municipal Nº 807 de 21/10/1999, a data do dia 
29 de junho, dia de São Pedro, Padroeiro da Cidade é estabelecida como Feriado 
Municipal, sendo assim conforme Art. 12, § 1º do Regimento Interno desta Casa, a 
Sessão Plenária será transferida para o primeiro dia útil subsequente, quando  
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recair em feriado ou ponto facultativo, ficando assim no dia 30/06/2020, às 19h; 
Oficio Secretaria de Assistência Social Nº 33/2020 – Responde o Oficio GP Nº 
34/2020. Não havendo nada mais no Expediente, o Senhor passou de Imediato 
para o espaço de ORADORES INSCRITOS: Vereador Pedro Henrique Gross – 
Cumprimentou a todos e iniciou respondendo as criticas do Vereador Maicon 
sobre demagogia, disse que a gestão atual foi eleita pela ânsia do povo por algo 
novo e questionou o Vereador Maicon devido ao seu tempo trabalhado na 
Secretaria da Saúde, observando que quando iniciou o ano de 2017 existiam 
muitos exames do ano de 2012 pendentes, pediu para que o Vereador explicasse 
a razão de 05 anos de deficiência nesse setor, além disso, em 06 meses da nova 
gestão todo esse atraso foi atendido, aproveitou o momento para parabenizar o 
Secretário de Saúde da época, disse que aguarda a resposta do vereador, ainda o 
citando, disse que a diferença da bancada do MDB é que existe união, fazendo 
assim muito mais em menos tempo, neste momento parabenizou o Prefeito 
Aluísio Teixeira pelo trabalho executado, em 03 anos mais eficientes que em 08 
anos da gestão passada, comentou que na eleição passada foram eleitos dizendo 
que o Pronto Atendimento 24h iria fechar e o salário iria atrasar, ironicamente se 
desculpou pelo fechamento do Pronto Atendimento 24h para uma enorme reforma 
e com isso ressaltou o recebimento dos salários sempre em dia dos servidores, 
disse que a oposição estimava coisas ruins para a gestão, mas com muito 
trabalho essa opinião foi desconstruída, finalizou agradecendo o espaço. Não 
havendo mais nenhum orador inscrito, o Senhor Presidente passou para o espaço 
de LÍDERES DE BANCADA: Líder de Bancada do PP – Vereador Marcio 
Ferrari: Cumprimentou Senhor Presidente, colegas Vereadores e todos que 
acompanham através da Radio Tom, iniciou falando sobre o problema que o litoral 
vem enfrentando com a mudança para a bandeira vermelha, disse que é 
totalmente a favor da abertura do comercio e que deve-se utilizar de todas as 
precauções para que o vírus não se espalhe e lote os hospitais, comentou sobre o 
relaxamento da população com referência a prevenção ao Covid-19, eventos no 
município e aglomerações, com isso falou que não adianta só os governantes 
fazerem sua parte e a população não fazer, é preciso salvaguardar vidas, disse 
que fechar o comercio não é solução, mas para que o comercio fique aberto é 
preciso que a população saiba utilizar de forma consciente, concluindo que o 
aumento de casos é oriundo da falta de cuidado, finalizou o assunto pedindo para 
que todos façam a sua parte e conscientizem os seus amigos, parentes e 
vizinhos, em seguida falou que estiveram cobrando demandas sobre as bocas de 
lobo nas ruas que receberam calçamento, citou em especial a Rua Elpídio Gomes  
que estava recebendo obras para acessibilidade e disse que espera que num 
período curto de tempo seja solucionado o problema sobre as tampas dos 
bueiros, citou que o problema do lixo jogado as ruas ainda continua e neste 
assunto ressaltou sobre o recolhimento de lixo eletrônico que pode ser reciclado e 
gerar renda, logo após falou sobre a iluminação publica e citou pontos em que 
existem maiores problemas a serem resolvidos sobre essa questão, finalizou 
falando sobre o problema das estradas paralelas a Rodovia BR-101 na Sanga 
Funda, pedindo melhoras para tal localidade. Líder de Bancada do MDB – Diogo 
Souza: Cumprimentou Senhor Presidente, colegas Vereadores e todos que 
acompanham através da Radio Tom, iniciou falando sobre as conquistas que 
aconteceram no Município durante a semana, como o Centro de Múltiplo Uso na 
Comunidade do Novo Curumim onde na presente data começaram os 
atendimentos, pesando as crianças para o bolsa família, vacinação para os 
mesmo e também foram comunicados que terão Técnicos de Enfermagem e  
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Médicos a disposição, parabenizou a todos os envolvidos para a realização deste 
sonho, complementou que após a pandemia serão feitas diversas oficinas 
promovidos pelo CRAS no local supracitado, mudando de assunto parabenizou  o 
Sr. Mateus Genuíno de Castro que conquistou o primeiro certificado da primeira 
agroindústria de pescados de Terra de Areia, comentou sobre o esforço para que 
a água potável chegasse na barra dos Quirinos e com isso parabenizou todos os 
pescadores e desejou prosperidade para a localidade da Barra dos Quirinos, em 
seguida citou a aprovação e licenciamento de um projeto de loteamento no 
Município de Terra de Areia, após comentou sobre a noticia da bandeira vermelha 
no litoral norte do RS, onde já era esperado vendo o numero de casos comparado 
ao numero de leitos de UTI disponíveis, disse que não concorda com a 
metodologia e que deveria ser divido em microrregiões, sabendo que é uma 
situação delicada e que não existe nenhuma verdade absoluta, porém é preciso 
respeitar as Leis e Decretos oriundos do Governo Estadual, finalizou agradecendo 
a presença e o espaço. Não havendo nenhum outro Líder de Bancada para fazer 
o uso da palavra, o Senhor Presidente passa para a ORDEM DO DIA: Não 
havendo nada na ORDEM DO DIA, o Senhor Presidente passa para o espaço de 
EXPLICAÇÕES PESSOAIS: Sendo que fizeram o uso da palavra: Cláudio K. 
Schwartzhaupt – MDB; Maicon Gonçalves – PP; Pedro Henrique Gross – MDB; 
Manoel Pedro de Andrade – MDB; Lindonês K. dos Santos – MDB; Marcio Ferrari 
– PP; Diogo Souza – MDB; Julio Witt – PP; Lucas Justin – MDB. Não havendo 
nenhum outro Vereador querendo fazer o uso da palavra, o Senhor Presidente 
declarou encerrada a presente Sessão convidando a todos para se fizer presentes 
na próxima Sessão Ordinária que se realizará no dia 30 de Junho de 2020. Do 
que para constar, foi lavrado a presente Ata que foi digitada e são levantados os 
trabalhos. Eu, Secretário, a subscrevo juntamente com o Senhor Presidente e 
demais Vereadores. 
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